

Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4741](http://www.m-oi.fr/4741)

4 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. 4741-SIC

1 130 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Saint-Raphaël vous propose à la vente cette belle maison. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4740-SIC (Lien direct sur les photos). Belle maison de plain-pied entièrement rénovée en 2012. Elle se compose d'un grand salon et sa cuisine américaine de 65 m<sup>2</sup> environ et son arrière-cuisine. Côté nuit, on retrouve deux chambres qui se partagent une salle d'eau et une très belle suite parentale de 40 m<sup>2</sup>. Les trois chambres donnent sur le jardin. Pour ce qui est du ...

M-OI Saint-Raphaël offers you for sale this beautiful house. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference (Direct link on the photos). Beautiful single-storey house completely renovated in 2012. It consists of a large living room and its American kitchen of approximately 65 m<sup>2</sup> and its back kitchen. On the night side, there are two bedrooms that share a bathroom and a very beautiful master suite of 40 m<sup>2</sup>. The three bedrooms overlook the garden. As for the garden, a beautiful ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4741](http://www.m-oi.fr/4741)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4741](http://www.m-oi.fr/4741)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4741](http://www.m-oi.fr/4741)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4741](http://www.m-oi.fr/4741)